Itinerario
Federada

Día 1: 19mar - Maceio

Bienvenida a Maceió! Después del desembarque, traslado del aeropuerto al hotel seleccionado. Llegada y resto del día para conocer esta ciudad de incomparable belleza, con playas urbanas y otras completamente desiertas, siendo una región protegida por arrecifes que forman hermosas piscinas naturales.

Día 2: 20mar - Maceio

Desayuno en el hotel y city tour de Maceió + Praia do Francés. Disfrute de este recorrido por los principales puntos de Maceió, así como del tiempo libre para bañarse en las tranquilas águas de una de las playas del considerado "Paraíso de las Águas" o "Caribe brasileño". Realizamos el Tour panorámico recorriendo los principales puntos de interés de la ciudad desde el tradicional barrio de Jaragua, con su patrimonio histórico y cultural, y núcleo del desarrollo económico importante, hasta el Museo de Imagen y Sonido. Se va también a la Asociación Comercial de Maceió, Plaza Marsílio Dias, que se une al centro de ciudad por la Rua do Imperador, Plaza Visconde de Sinimbú, Plaza Dom Pedro II, la Asamblea Legislativa, Catedral Metropolitana de Nossa Senhora dos Prazeres, con una breve parada en la antigua colina de Jacutinga, punto de vista actual de São Gonçalo do Amarante, donde también se encuentra la capilla con del mismo nombre. En la continuación, se va a la Plaza Floriano Peixoto, la Iglesia Bom Jesus dos Martírios, el Palacio de Gobierno, Teatro Deodoro, Academia de Letras de Alagoas, entre otras atracciones. Siegue el Tour a una de las playas más bellas y populares de la costa sur de Alagoas: Praia do Francês, donde el azul verdoso del agua cautiva a los visitantes, y los arrecifes de suavizan las olas invitando a una piscina atractiva.

Día 3: 21mar - Maceio / Porto Galinhas

Desayuno en el hotel y check out. Luego traslado del hotel en Maceio al hotel en Porto de Galinhas.

Día 4: 22mar - Porto Galinhas

Desayuno en el hotel y salida para la excursión de día completo en "Praia dos Carneiros", donde veremos una playa digna de una postal con palmeras de coco, arena clara y el mar verde transparente lleno de peces de colores. Para completar, está la capilla de "San Benito" del siglo. XVIII, que atrae a muchas parejas ya que muchas celebridades se casaron en este lugar. La playa de Carneiros es una de las favoritas para los deportes acuáticos en Pernambuco. El mar es tranquilo, con características ideales para un buen baño: aguas claras y poco profundas y mucho espacio para jugar y tomar el sol en sus arenas. Las palmeras convierten la playa en un hermoso ejemplo de paisaje en el noreste de Brasil. Prepárese para encontrarse con un litoral irregular de palmeras y arena blanca donde el hombre está casi ausente. Estarán encantados con la naturaleza rudimentaria, exuberante y salvaje. Son playas exóticas, inexploradas y semidesérticas.. Regreso a Porto de Galinhas y alojamiento en hotel.

Día 5: 23mar - Porto Galinhas

Desayuno en el hotel y salida para el tour de día completo en Recife y Olinda. Te encantarán las ciudades hermanas que han fusionado sus culturas en una integración total. Recife con su mosaico de costumbres, que generó la ciudad más culturalmente diversa del país, y Olinda, su acogedora vecina llena de encantos de quienes despiertan nuestras emociones. Después del recorrido, regreso al hotel en Porto de Galinhas.

Día 6: 24mar - Porto Galinhas / João Pessoa

Desayuno en el hotel y check out. Traslado del Hotel Porto de Galinhas al Hotel Joao Pessoa para alojamiento. João Pessoa es conocida como la "Puerta del Sol" porque se encuentra en Ponta de Seixas, el punto más oriental de las Américas. Recibió el título de "Segunda Capital más verde del mundo" solo por detrás de París en Francia, con 515 hectáreas de bosque atlántico preservado. Por la tarde, recorreremos la playa de Jacaré para ver la puesta de sol, que sin duda es uno de los paseos más impresionantes de João Pessoa. Apreciamos la puesta de sol sobre el Rio en la playa fluvial de Jacaré, sobre "palafitas", bares sobre el rio. La puesta del sol es magnífica ya que tiene de música el Bolero de Ravel. Tiempo para visitar tiendas de artesanía. Un paseo donde el contacto con la música clásica de Ravel y el sol en su atardecer, una experiencia emocionante. Regreso al hotel.

Día 7: 25mar - João Pessoa

Desayuno en el hotel y salida para un paseo en João Pessoa. En este recorrido contemplarás los principales lugares de interés, desde la belleza natural de sus fronteras con edificios bajos, cocoteros y proximidad al mar, como las obras humanas, como la estación de Cabo Branco, el proyecto Niemeyer que alberga movimientos educativos y artísticos. Recorrido por las principales atracciones de la segunda ciudad más verde del mundo. El tour empieza en la Ponta do Seixas, donde se encuentra el faro de Cabo Branco. Este lugar es el punto más extremo oriental de las Américas, donde el sol nace primero. Después se visita la Estación Ciencia, una obra maestra por el famoso arquitecto Oscar Niemeyer para seguir hacia al centro histórico, pasando por por el Parque Solón de Lucena, la "tarjeta postal" de la ciudad. El tour visitará también la hermosa Iglesia de San Francisco, una preciosidad del siglo XVI, la Plaza de Antenor Navarro, el Hotel Globe (el primer hotel de la ciudad), la Plaza de los Tres Poderes, la Basílica de N. Senhora das Neves, Monasterio de Sao Bento y de la Iglesia de N. Senhora Carmen. El centro histórico de Joao Pessoa refleja la historia de influencia portuguesa del periodo colonial muy bien expresada en su conjunto arquitectónico. Parada en la Casa de Artista del Pueblo donde están expuestas la riqueza de la artesanía y cultura de la provincia. El paseo termina en el Mercado Artesanal Paraíba, excelente lugar para realizar compras. Regreso al hotel.. También hay un recorrido por el mercado artesanal de Paraiba. Después del recorrido, resto del día libre.

Día 8: 26mar - João Pessoa / Natal

Desayuno en el hotel y check out. Luego traslado del hotel en Joao Pessoa al hotel en Natal y check-in. Con sus 350 km de costa enmarcada por dunas, acantilados, arrecifes y piscinas naturales, Natal es uno de los destinos más buscados en el país. Todo esto junto con el encanto de los pueblos pesqueros rústicos, la naturaleza preservada y el sol casi todo el año. Salida por la mañana, el recorrido lo llevará por la Via Costeira, llegando a la región de playas urbanas y ofreciendo una vista panorámica de la Fortaleza de Reis Magos, el monumento más antiguo de la ciudad. Cruzando los barrios de Santos Reis, Rocas y Ribeira (lugares donde la ciudad comenzó su crecimiento) pasando por el centro de la ciudad y la Catedral de Natal. Visite el Arena das Dunas (estadio que acogió la Copa Mundial 2014) y un centro de artesanía con una parada para apreciar y comprar. La vista de Morro do Careca en Ponta Negra, postal principal de Navidad, anticipa la llegada a la playa de Cotovelo, donde tendrá tiempo libre para almorzar y disfrutar de la playa.

Día 9: 27mar: Natal / Pipa / Natal

Desayuno y salida para el tour de día completo en la playa de Pipa. En este recorrido te maravillarás con el increíble aspecto de los acantilados junto al mar y disfrutarás del contacto con la naturaleza, disfrutando de playas con hermosas aguas cristalinas. Te sentirás en un verdadero paraíso. Salida por la mañana desde los hoteles y desplazamiento por la BR-101, a 90 km de Natal, alcanzaremos el municipio de Tibau del Sur, donde se localiza una de las mayores atracciones de nuestra costa, la Playa de Pipa. Es un sitio de acantilados, donde parte de la Mata Atlantica, que todavia cubre nuestra costa, esta preservada. En el complejo de playas, visitaremos las Playas del Madero (ensenada de los delfines), donde tendran la oportunidad de bañarse y de hacer una caminata por costa hacia la punata del madero, a traves de la marea baja, a la tarde estaremos yendo a conocer el pueblo de Pipa, con sus tiendecitas, donde sera nuestro almuerzo. Por la tarde regresaremos al hotel en Natal para alojamiento.

Día 10: 28mar - Natal

Desayuno en el hotel, check-out y traslado del hotel al aeropuerto a su próximo destino. Fin de nuestros servicios.